

Ressort: News

## Ein Drittel der Jungen spielt täglich mindestens zwei Stunden am PC

Berlin, 03.09.2014, 09:40 Uhr

**GDN** - Ein Drittel der Jungen im Alter zwischen 12 und 17 Jahren spielt selbst an normalen Schultagen zwei Stunden und mehr an ihrem PC oder ihrer Spielkonsole. Das zeigt eine Umfrage der Techniker Krankenkasse, aus der die "Bild-Zeitung" zitiert.

Ein Drittel der Mädchen (36 Prozent) sind dieselbe Zeit in Chatrooms unterwegs, skypen oder mailen. Grund für diese Entwicklung sei ein sorgloser Umgang der Eltern mit neuen Medien, heißt es in dem Bericht. 64 Prozent der Jugendlichen besitzen einen Computer, sieben von zehn Jungen eine Spielkonsole. Gesundheitsexperten empfehlen Jugendlichen mindestens eine Stunde Bewegung pro Tag. Dafür bleibe angesichts der Computer-Aktivitäten kaum noch Zeit.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40332/ein-drittel-der-jungen-spielt-taeglich-mindestens-zwei-stunden-am-pc.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)